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№２６６３ 第１６回例会 ２０２１．１２．２３ 晴 
点 鐘：神子勝美 会長 

進 行：神子 恒 SAA 

ソング：それでこそロータリー 

お客様：久保顕彦様 

    鎌田良子様 

 

会長挨拶 

神子勝美 会長 

 

ご安全に！！今年も残り少なくなってきました。何

とかここまでやってこれたのも皆様のおかげです。感

謝申し上げます。 

今年の目標達成できたでしょうか、私は「健康で

一年過ごす」を目標に掲げやってきました。出来そう

もない目標を掲げてもやっぱり．身の丈に合った目

標にしておけばよかったと後悔することになるのでは

ないかと思いこの目標にしました。何とか達成できそ

うです。 

このぐらいならば自分の実力で何とかなるだろう、

といったところを目標にするのが良いのでは「もっと

高い目標を立てて、がんばれ」と言われても「私の力

ではいくら頑張っても、これがせいぜいです」と、あく

まで自分の目標を大切にしたほうが良いのではない

ですか。 

考えてみれば戦後の日本は、とにかく高くて見栄

っ張りな目標を打ち立てて、そこへ向かって国民一

丸となって突っ走ってきた。そろそろ、そういう生き方

に、誰もが疲れを感じてきている時期ではないです

か。 

あなたの今の目標は、自分の命と健康を引き換え

にしてまで、がんばるほどのことですか。命と健康を

大切にしながら続けられる目標でもいいのではない

でしょうか。 

※無理をせず自分にできる目標を２０２２年は立て

ていこうと思います。 

                     

幹事報告 

岡田良弘 幹事 

 

１．（再）絆ｉｎモンゴルＯＰ動画再編集視聴のご案内。 

２．コーディネーターＮＥＷＳ１月号ＮＯ１・Ｎ０２。 

３．ロータリー希望の風 「風の便り」回覧。 



 

 
  

４．２２－２３年度補助金管理セミナ―報告お礼。 

５．「ＲＬＩ１０周年記念の集い」について 

６．３委員会合同セミナー開催報告とお礼 

７．新型コロナウイルス感染症に関する友事務所対

応の件について 以上７点回覧 

 

委員会報告 

『子供食堂について』 

栗原典子 奉仕プロジェクト委員長 

 

子供食堂へのご協力をお願いします。次回は１月

７日（金）１７：１５分中央公民館集合です。 

 

例会場「いちかわ」さんへの年末御礼 

 

 

事務局藤江さんへの年末御礼

 

 

ニコニコＢＯＸ 

朝月真次郎 親睦担当部員 

 

鎌田良子 皆様と久し振りにお逢い出来て。 

久保顕彦      〃 

神子会長 お陰様で無事前期を終えました。 

岡田幹事      〃 

椎熊邦広 前期半年お世話になりました。 

神子 恒      〃 

榎本守男 渡辺哲夫 林 雅彦 須藤 隆  

高橋裕之 栗原典子 渡辺 務 白石幸久 

小野恒靖 平川恵敏 若鍋武良 石渡鋼 

三枝一雄 「久に酌む友と聖夜の灯の下に」  

かずを 

 

出席報告 

若鍋武良 出席担当部員 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/32 22 9  68.75% 

前 回 34/31 21 9  67.74% 

前々回 34/31 21 10  67.74% 

 

 



 

 
  

１２月度１００％出席会員 

朝月真次郎  榎本守男  林 雅彦  

平川恵敏  飯島由美  石渡 鋼  

神子勝美  神子 恒  栗原典子  

小野恒靖  岡田良弘  三枝一雄  

岡元 誠  高橋裕之  須藤 隆  

若鍋武良  渡辺哲夫  

 

諸事報告 

 

次回１月６日例会は誕生・結婚年頭所感を予定。 

 

親睦忘年会 

 

 
司会進行 渡辺哲夫 親睦担当部長 

 

 
入会半期を振り返り 朝月真次郎 会員挨拶  

 

 
同半期を振り返り 飯島由美 会員挨拶  

 

 

乾杯 三枝一雄 会員 

 

 

懇親会の様子 

 

 

懇親会の様子 



 

 
  

 
ビンゴ大会が終わり 

 

 
のぼり旗披露 

 

 
横断幕披露 

 

 
閉会 須藤 隆 副会長 

 

編集後記 

 

新型コロナウィルスにより、この半期もかなり影響

を受けました。 

様々なイベントが中止になったりで、思ったような

活動も出来ませんでした。 

第６波が来ると言われる中、少しばかり小康状態

になったお陰で、忘年例会が開催出来ました。 

後半の半期は、少しでも多くの活動が出来るよう

に祈りたいと思います。 

会員の皆様、良い年をお迎えください。 

 

 

 

 

 

 

 

 


